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2016 年 2 月 2 日，江西理文化工召开了 2016 年安委会会议，出席本次会议的成

员有班组长及以上领导干部。 

本次会议共分为五个议程进行，首先是总经理助理卫晓宇先生为本次会议致开

幕词以及对会议进程作详细的讲解。会上董事副总经理杨作宁先生就 2015 年的生产

经营情况及能源、单耗、工艺、技术改造、设备管理等方面的工作总结报告，并在

对 2015 年工作情况作总结的同时，展望通报了 2016 年公司发展所做出的全局性规

划及目标；勉励全体干部提前准备好 2016 年的部门工作，再接再厉，共同努力以完

成明年 8 亿元的销售收入。接下来安环办、财务部门、人事部门分别就各自部门的

工作情况作了总结汇报，让全体干部对公司的发展，各方面的工作情况有了全面的

了解。最后一个环节，会议也由此进入到尾声，完成安环目标责任书的签订，本次

会议顺利圆满结束。 


